
Begründung zum Änderungsantrag: Aufhebung des 

Projektes "Grundhafte Erneuerung der Fontanestraße"

- Auf Grund der gravierenden Veränderungen in der Finanzierung 
zu diesem Projekt sind wir der Meinung, dass dieses Projekt 
gestoppt werden muss

- Durch das Wegfallen von Fördermitteln für den Teil-

Bauabschnitt Marwitzer Straße bis Feldstraße wird der Haushalt 

im gesamten Projekt zusätzlich mit mehreren Millionen Euro 

belastet

- Es kommt ständig das gleiche Totschlagargument, vielleicht gibt 

es ja irgendwann noch ein neues Förderprogramm

- Ja, vielleicht gewinne ich auch mal im Lotto, die Chancen stehen 

etwa gleich

- Es ist uns auch bewusst, dass die bewilligten Fördermittel für 
den Teil-Bauabschnitt Feldstraße bis Parkstraße wieder 
freigegeben werden müssen

- Auch ist uns bewusst, dass einige wenige Stellen der 
Fontanestraße instandgesetzt werden müssen, aber diese 
Kosten für die Instandsetzung sind im Vergleich zum gesamten 
Projekt sehr gering

- Für unsere Ausführungen wurden wir öfter kritisiert und von 
einigen auch versucht zu belehren

- Wenn wir den Haushalt 2021 sehen, ist dieser schon sehr stark 
belastet und dann kommen noch die Wünsche der Fraktionen 
mit Teils sinnvollen und auch Teils unsinnigen Projekten mit 
denen der Haushalt zusätzlich belastet wird

- Da ist es auch mehr als richtig und wichtig den Haushalt mit 
Vorschlägen zu entlasten

- Genau das machen wir mit unserem Vorschlag

- Aus diesem Grund bitte wir um Unterstützung unseres 
Änderungsantrages und um die Aufhebung des gesamten 
Projektes zur grundhaften Erneuerung der Fontanestraße 
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